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Ata da REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ EXECUTIVO DE GESTÃO DA TECNOLOGIA DA
INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO – IPEDF/PRESI/CIGOP/CEXTIC
Ao décimo sexto dia do mês de julho de 2024, às 14h42, no Ins�tuto de Pesquisa e Esta�s�ca do Distrito
Federal – IPEDF Codeplan, sala 402 – 4º andar, reuniram-se os membros do Comitê Execu�vo de Gestão
da Tecnologia da Informação e Comunicação: Leandro Henrique (UCTIS), Romério de Oliveira (COGTI),
Gustavo Nascimento Lima (DIEPS), Frederico e Souza (COGEI), Kleber de Oliveira (DIESQ), Carlos Alberto
Reis (UCI), Carlos José Mendes (DAG), Rogério Vidal e Carolina Musso (DEPAT) E Mônica Guedes (UCTIS),
como convidada. Abrindo a reunião, o senhor Leandro Henrique (UCTIS), esclareceu sobre a aquisição do
computador contemplado no convênio com o SEMA, em conversa com o Diretor da DEPAT, a aquisição do
computador será feita pelo SEMA, pois o modelo em contrato é superior ao que está sendo comprado
pelo Ins�tuto, destacou-se que não poderíamos realizar uma nova aquisição, uma vez que isso
configuraria fracionamento. Será elaborado um documento jus�ficando a aquisição pela SEMA. Em
seguida, o senhor Leandro Henrique explicou aos presentes o mo�vo da convocação da reunião
extraordinária. Após avaliação das necessidades de tecnologia do Ins�tuto, em comparação com o PDTIC
vigente, iden�ficou-se a oportunidade de melhorias, acrescentando necessidades que não foram
inseridas. As alterações iden�ficadas foram: SWITCH, hoje não temos um equipamento sobressalente, e
em caso de falha, a ausência de uma opção alterna�va geraria sérios problemas de conec�vidade no
andar afetado. Além disso, hoje somente o 3º andar possui internet de fibra, as demais andares u�lizam
cabeamento convencional, o que resulta em instabilidade e baixa qualidade de internet. Portanto
recomenda-se a subs�tuição do cabeamento por fibra em todo o prédio. Foi iden�ficado o sistema de
Vídeo Wall da sala 402, com aquisição realizada em 2019, porém foram instalados televisores e não
monitores de borda infinita, que não podem permanecer ligados con�nuamente. Como resultado, a
maioria encontra-se queimada e inu�lizada. Sugere-se uma aquisição de um novo equipamento e
juntamente verificar as TVs de todas as diretorias, com suas câmeras, e subs�tuí-las por modelos iguais
ou similares aos u�lizados na sala da Presidência. Foi iden�ficado a necessidade da compra de notebooks,
atualmente no Ins�tuto não possui notebooks disponíveis para servidores que necessitem ir a campo ou
atender uma demanda externa. Não foi possível determinar um número exato de equipamentos
necessários, sendo necessário realizar um levantamento posterior e inclusão no PDTIC. O senhor Leandro
Henrique mencionou também que muitos so�wares u�lizados pelo Ins�tuto não foram incluídos no
PDTIC. Para atender essa demanda, sugeriu que a necessidade fosse abordada de forma genérica, por
meio da inclusão de licenças de so�ware, evitando especificações que dificultem a aquisição de so�wares
necessários que não estejam explicitamente mencionados. A senhora Carolina Musso ques�onou se uma
abordagem ampla poderia acarretar em problemas futuros, o senhor Leandro Henrique, esclareceu que
não, pois toda aquisição requer uma jus�fica�va plausível e que o processo será subme�do à aprovação
das diretorias. O senhor Leandro informou que, em um futuro próximo será necessário discu�r sobre a
subs�tuição das catracas, devendo obter informações da Presidência para uma possível inclusão no
PDTIC. Em resumo, as alterações sugeridas pelo senhor Leandro foram: Compra de SWITCH, troca de
cabeamento de internet para fibra, compra de equipamento Vídeo Wall para sala 402 e diretorias,
compra de notebook e subs�tuição no PDTIC dos so�wares específicos, somente por so�wares de
maneira mais ampla. Para finalizar a reunião, todos os presentes concordaram com todas a alterações
sugeridas pelo senhor Leandro Henrique (UCTIS). Às 15h33 se a reunião foi encerrada. Para constar, eu
Frederico Lara de Souza, lavrei a presente Ata, sendo subme�da a ciência dos par�cipantes.
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